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“Gral. Martín Miguel de Güemes Héroe de la Nación Argentina” 
“2022 – 40° Aniversario, Las Malvinas son Argentinas” 

                

                                   

   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
                    Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa                                                                                           

                                                                                                  SESIONES ORDINARIAS 
           11º Sesión – 13º Reunión                                                                                                                                                                                                                                

                                                   11/05/22 – Hs 16:00  
 

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N° 11/22 
 
1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 

1.2.1.- En el Expte.CºNº 135-1385/22.- El concejal Jorge López Mirau, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la difusión del programa Salta Separa e incremento de los 
puntos de recolección de residuos de aparatos eléctricos o electrónicos.  (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.2.- En el Expte.CºNº 135-1386/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la iluminación del espacio verde y cancha deportiva 
ubicada en intersección de calles Parroquia Nuestra Señora del Valle y Parroquia Santa Teresita de barrio 
Santa Ana III. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.3.- En el Expte.CºNº 135-1387/22.- El concejal Ricardo Colque Domínguez, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el desmalezado y limpieza de espacios verdes 
ubicados en barrio Welindo Toledo.  (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.4.- En el Expte. C°N° 135-1389/22.- La concejala Soledad Gramajo, presenta proyecto referente a 
reconocer la trayectoria del señor Sergio Vera, por su labor en la inclusión deportiva de niños y 
adolescentes en el club Atlético Pellegrini de barrio Palmeritas. (A comisión de Deportes, Turismo y 
Recreación). 
1.2.5.- En el Expte. C°N° 135-1391/22.- El concejal Abel Ramos, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, obras de nivelación y enripiado en calles de barrio Costa Azul. (A 
comisión de Obras Públicas y Urbanismo)  
1.2.6.- En el Expte. C°N° 135-1392/22.- El concejal Abel Ramos, presenta proyecto referente a solicitar a 
Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la instalación de carteles señalizadores de estacionamiento 
medido y pago en calles Necochea y Vicente López. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.7.- En el Expte. CºNº 135-1401/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la reparación de juegos infantiles y bancos e instalación de 
aparatos de gimnasia y recolectores de residuos en plaza Soldado Clase 63 ubicada en barrio Limache. 
(A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.8.- En el Expte. C°N° 135-1404/22.- El concejal Víctor Costanzo, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de semáforos o reductores de velocidad en intersección 
de calles Bartolomé Mitre y Juana Moro de López, frente a la escuela José Vicente Solá. (A comisión de 
Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.9.- En el Expte, CºNº 135-1405/22.- El concejal Víctor Costanzo, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de bacheo en calle Santa Victoria, entre calles La Rioja y 
Albero de barrio Santa Victoria. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.10.- En el Expte. C°N° 135-1406/22.- El concejal Víctor Costanzo, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la instalación de reductores de velocidad en calle 
Coronel Moldes, frente a la escuela Mariano Boedo N° 4647. (A comisión de Tránsito, Transporte y 
Seguridad Vial). 
1.2.11.- En el Expte. C°N° 135-1407/22.- El concejal Víctor Costanzo, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la instalación de reductores de velocidad en 
intersección de calles Coronel Vidt y Ayacucho.  (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.12.- En el Expte. C°N° 135-1408/22.- La concejala María Inés Bennassar, presenta proyecto referente 
a otorgar reconocimiento al señor Diego Rodríguez, por su trayectoria deportiva como entrenador de rugby 
y a Benjamín Elizalde por la obtención de medalla de oro en los Juegos de la Juventud en Rosario 2022. 
(A comisión de Deporte, Turismo y Recreación). 
1.2.13.- En el Expte. C°N° 135-1409/22.- El concejal Víctor Costanzo, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de bacheo en avenida San Martín al 2200. (A comisión 
Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.14.-  En el Expte. C°N° 135-1410/22.- Los concejales Alberto Salim y Laura Jorge Saravia, presentan 
proyecto referente a solicitar a la Secretaría de Servicios Públicos y Ambiente, intime a la empresa 
Agrotécnica Fueguina S.A. a efecto de habilitar el módulo 4 para la disposición final de los residuos, 
optimizar la red de conducción y tratamiento de líquidos lixiviados y optimizar las medidas de seguridad. 
(A comisiones de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones y de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.15.- En el Expte. C°N° 135-1411/22.- El concejal Alberto Salim, presenta proyecto referente a solicitar 
a la Secretaría de Servicios Públicos y Ambiente, gestione la provisión de equipos e indumentaria de 
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higiene y seguridad a los recuperadores de las cooperativas que desarrollan tareas en el vertedero San 
Javier. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.16.- En el Expte. C°N° 135-1412/22.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a declarar de interés municipal el 45° aniversario del cine Opera. (A comisión de Cultura, Educación y 
Prensa). 
1.2.17.- En el Expte. CºNº 135-1416/22.- Los concejales Ignacio Palarik y Malvina Gareca, presentan 
proyecto referente a solicitar a la Autoridad Metropolitana de Transporte y a la Sociedad Anónima del 
Estado de Transporte Automotor, informe sobre la cantidad de unidades adaptadas para personas con 
movilidad reducida e incorpore a la aplicación oficial Saeta App detallando corredor y recorrido.  (A 
comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.18.- En el Expte. CºNº 135-1424/22.- La concejala Alicia del Valle Vargas, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, remita a la empresa Aguas del Norte Co.SA y SA, todos 
los pedidos de tareas para solucionar problemas ocasionados por pérdidas de agua potable y cloacales, 
rotura de cañerías. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones) 
1.2.19.- En el Expte. C°N° 135-1426/22.- El concejal José García Alcazar, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la limpieza y desmalezado del canal ubicado en 
barrio Juan Carlos Dávalos. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.20.- En el Expte. C°N° 135-1427/22.- El concejal Abel Ramos, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la instalación de luminarias y acondicionamiento de plaza 
ubicada en calle Monseñor Julio Campero de barrio Manuel J. Castilla. (A comisión de Obras Públicas y 
Urbanismo). 
1.2.21.- En el Expte. C°N° 135-1428/22.- El concejal Abel Ramos, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en arterias de barrio Manuel J. Castilla. (A 
comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.22.- En el Expte. C°N° 135-1429/22.- El concejal Abel Ramos, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, la reparación del playón y acondicionamiento de la plaza ubicada en 
calle José Palermo de barrio Manuel J. Castilla. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.23.- En el Expte. C°N° 135-1430/22.- El concejal José Gauffín, presenta proyecto referente a solicitar 
a la Autoridad Metropolitana de Transporte informe si existen expedientes iniciados para el reconocimiento 
de matrículas de taxi por ejercicio ininterrumpido de 20 años. (A comisión de Tránsito, Transporte y 
Seguridad Vial). 
1.2.24.- En el Expte. C°N° 135-1431/22.- El concejal José Gauffín, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, la inspección del árbol caído y limpieza del canal ubicado sobre 
avenida Roberto Romero de barrio Juan Pablo II. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.25.- En el Expte. C°N° 135-1432/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a 
declarar de interés municipal las IV Jornadas Musicales de Formación Instrumental y Vocal, a llevarse a 
cabo desde el día 06 al 10 de junio del presente año. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa).  
 

1.4.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORME  

 
1.4.1.- En el Expte. C°N° 135-1384/22.- El concejal Jorge López Mirau, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre convenio para el dictado de cursos de 
reanimación cardiopulmonar y primeros auxilios como requisito para obtener la licencia de conducir 
estipulado en Ordenanza N° 14.395. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.4.2.- En el Expte. C°N° 135-1425/22.- El concejal José García Alcazar, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre convenios firmados con la Cámara de 
Estaciones de Servicios, Expendedores de Combustibles y Afinas, sobre la obligatoriedad del uso del casco 
para motociclistas en cumplimientos de lo establecido en las Ordenanzas N°s. 13.460 y 15.863. (A comisión 
de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
 

3.- CONTESTACIONES ENVIADAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL  

 
3.1.- En el Expte. C°N° 135-1290/20.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
contestación a la Solicitud de Informe N° 019/22, referente a la creación del Centro Paseo Cultural de los 
Artesanos Esteco. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
3.2.- En los Exptes. C°sN°s 135-1470/20 y 135-1592/20.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la 
ciudad de Salta, remite contestación a la Solicitud de Informe N° 05/22, referente al Programa de 
Empleabilidad y Promoción de Derechos Humanos para la inserción laboral de personas trans. (A comisión 
de Derechos Humanos y Garantías Constitucionales). 
3.3.- En el Expte. C°N° 135-1638/21.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
Resolución N° 684/21, referente a postular a la ciudad de Salta para formar parte de la Red de Ciudades 
Creativas de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.  (A comisión 
de Cultura, Educación y Prensa) 
3.4.- En el Expte. C°N° 135-0187/22.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
contestación a la Solicitud de Informe N° 006/22, referente a locales construidos en espacio público, en el 
grupo 234 Viviendas de barrio Castañares. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo y de Servicios 
Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
3.5.- En el Expte. C°N° 135-0651/22.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
Resolución N° 102/22, referente a instalación de una sucursal del banco Macro en villa María Ester. (A 
comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
3.6.- En el Expte. C°N° 135-0757/22.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
contestación a la Solicitud de Informe N° 017/22, referente a acciones del Pan Solidario del Estado. (A 
comisión de Acción Social y Becas). 
 



3 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE. 

 
4.1.- En el Expte. CºNº 135-1398/22.- El señor Miguel Ángel Plaza, solicita condonación de deuda en 
concepto de Contribución que Incide sobre Cementerios.  (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Desarrollo Económico, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
4.2.- En el Expte. C°N° 135-1403/22.- La Simple Asociación Asesoramiento Multidisciplinario Itinerante 
(AMI), solicita declarar de interés municipal la implementación y desarrollo del ajedrez en diversas escuelas 
de la Ciudad. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
4.3.- En el Expte. C°N° 135-1421/22.- La Asociación Independencia de villa San Antonio, solicita declarar 
de interés municipal el desfile cívico, cultural y militar en conmemoración de nuestra independencia el día 
09 de julio del presente año.  (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
 

5.- SOLICITUDES DE CONDONACION DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL DE 
INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO 

 
5.1.- En el Expte. C°N° 135-1413/22.- La señora Eudalia Petrona Colque, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y de Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 


